

Entre que sí y que no

Periodista enfoca

perspectivas

para el plebiscito

□ Con el país entre que sí y que no, comienzan a proliferar los libros que, directa o indirectamente, se proponen contribuir al debate y a la información de los futuros ciudadanos. Uno de los más recientes lleva el nada ambiguo título *Si o no* (Ed. Zig Zag, Santiago, 1988) y su autor es el abogado y periodista Hermógenes Pérez de Arce.

Como es inevitable, Pérez de Arce tiene su propia posición frente a los aspectos fundamentales del asunto. Cree, por ejemplo —y lo explicita con claridad—, que la llamada "Constitución de 1980" da suficientes seguridades para asentar sobre ella y sus normas "una democracia estable en el país".

Incluso más: le asigna un papel histórico comparable al que se cumplió al forjarse, a comienzos y mediados del siglo XIX, la jurisdicción que convertiría a Chile en una de las potencias

000160543

Entre que sí y que no [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entre que sí y que no [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile